

Stufe 1

Nach Ueberlieferung hat der roemische Feldherr Julius Caesar die Caesar-Verschlueselung benutzt, wenn er mit seinen Generaelen geschrieben hat. Dabei verschob er das Alphabet um drei Buchstaben.

Stufe 2

Dieses Verfahren ist eine der einfachsten Methoden, Nachrichten zu codieren. Sie ist allerdings ziemlich unsicher, da die ungleiche Verteilung der Buchstaben auch im Geheimtext erhalten bleibt. Man kann das Verfahren jedoch verbessern, indem man zum Beispiel die einzelnen Worte umdreht und Leerzeichen weglaesst.

Stufe 3

Der erste Satz, der durch ein Telefon gesagt wurde, war: "Das Pferd frisst keinen Gurkensalat"
Redetsreztas,redhcrudnienofelettgasegedruw,raw:"Saddrefptssirfnieniektalaskrug".